



## IBEROAMÉRICA



El rector de la Universidad y el embajador de Perú, ayer./GUZÓN

# La Universidad ultima el Observatorio de Políticas Públicas para América Latina

**L.G.**

La Universidad de Salamanca pondrá en marcha en 2014 el Observatorio de Políticas Públicas para América Latina, un ambicioso proyecto que analizará legislación comparada, investigación y buenas prácticas y que actuará mediante convenios de colaboración con instituciones españolas y latinoamericanas.

Así se dio a conocer ayer en la clausura por parte del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, de los máste-

res y doctorados en Ciencia y Estado de Derecho, en un acto que contó con la presencia de Francisco Eguiguren Praeli, embajador de Perú en España.

En el acto se subrayaron los avances en los acuerdos con la Pontificia Universidad Católica del Perú para impartir a partir del 2014 en Perú una Maestría en Políticas de Prevención y Combate a la Corrupción, organizado entre la Universidad de Salamanca y la universidad peruana.